

Llevar los prestadores de servicio en Valle de Bravo peticiones a la Conagua

# Abogan por presa vallesana

► Busca organización evitar que la laguna sea sobreexplotada y que mantenga su nivel

**Sandra García**

TOLUCA.- Integrantes de la Organización de Trabajadores Náuticos y relacionados de Valle de Bravo, acudieron a las instalaciones de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en el DF para solicitar se evite la sobreexplotación de la presa vallesana.

Una comisión de 10 personas entregaron el lunes por la tarde una copia de la denuncia presentada por la Organización ante el Tribunal Latinoamericano del Agua en el que se aborda el tema del Sistema Cutzamala y sus implicaciones socioeconómicas para la presa vallesana.

Asimismo solicitaron por escrito al director de la Conagua, **José Luis Luege**, tomar en cuenta a los ciudadanos para formar par-

te del Consejo de Cuenca Aguas del Valle de México, con el objetivo de que sean los vallesanos quienes conozcan las decisiones que se toman sobre la presa del Municipio.

“Nosotros insistimos en lo mismo, como todos sabemos ahorita ya está subiendo el agua en la presa y hay muchos factores naturales como es la precipitación pluviual, pero lo que buscamos es que respeten que la cota mínima siempre sea una, la cual nos da condiciones para trabajar, esa es nuestra petición.

“Otra petición es que nos puedan incluir en los consejo o comisiones de cuenca porque es ahí donde se puede hacer una gestión adecuada sobre la administración del agua”, explicó en entrevista una de las integrantes de la Organización, Esther Carrillo.

El 20 de julio y el 5 de septiembre vallesanos e integrantes de la Organización realizaron una caravana por agua y una mar-

cha respectivamente para solicitar que la extracción de agua de la presa para abastecer al Sistema Cutzamala se realice sin afectar al sector turístico de la región.

En la última marcha, los vallesanos firmaron un documento que fue enviado al Tribunal Latinoamericano de Agua donde solicitaron su intervención para que los niveles de la presa se mantengan con la cota 1823, es decir un nivel que garantice el funcionamiento del sistema hídrico y el desarrollo de la región.

“La única manera de asegurar que el agua pueda conservarse, es logrando una gestión inte-

gral, que sea sustentable y democrática del recurso hídrico, donde los habitantes de las cuencas que aportan sus caudales de agua sean tomados en cuenta en sus necesidades, tanto vitales, como económicas y también sociales”, dijo Carrillo.

sandra.garcia2@reforma.com

## En atención

Los funcionarios se comprometieron a canalizar sus solicitudes a las estancias correspondientes

NOMBRE	CARGO
Andrea Lopez Avilés	Jefe de proyectos de atención a servicios
Jorge Espinoza Bermejo	Sub-Gerente de concertación
Jorge Bustamente	Instalación de Consejos de Cuenca
Santiago González	Director local de la Conagua



Fecha <b>23.09.2009</b>	Sección <b>Estado</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



> Los prestadores de servicio en la presa Miguel Alemán aseguran que si baja más el nivel no habrá turismo en la zona.



> El 20 de julio pasado habitantes de Valle de Bravo protestaron por la explotación al cauce.